



20 de junio de 2022

(22-4824)

Página: 1/1

**Consejo de los Aspectos de los Derechos de Propiedad
Intelectual relacionados con el Comercio**

Original: inglés

DECLARACIÓN DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE LOS ADPIC

REUNIÓN INFORMAL DE JEFES DE DELEGACIÓN EN LA DUODÉCIMA CONFERENCIA MINISTERIAL

17 de junio de 2022

1. Buenas tardes, Excelencias y distinguidos colegas.
2. Me gustaría recordar que el Consejo de los ADPIC comenzó su examen de una "Propuesta de exención de determinadas disposiciones del Acuerdo sobre los ADPIC para la prevención, contención y tratamiento de la COVID-19", distribuida en el documento [IP/C/W/669/Rev.1](#) y sus *addenda*, en octubre de 2020. El Consejo examinó también un proyecto de Declaración del Consejo General relativa al Acuerdo sobre los ADPIC y la Salud Pública en circunstancias de pandemia, distribuido con la signatura [IP/C/W/681](#), y un documento final distribuido con la signatura [IP/C/W/688](#) el 3 de mayo de 2022. El Consejo de los ADPIC ha informado periódicamente al Consejo General acerca de su examen conforme a lo dispuesto en el artículo IX.3 del Acuerdo de Marrakech, la última vez el 7 de junio de 2022.
3. En el marco de este proceso, y a raíz de las negociaciones basadas en un texto que prosiguieron en el Consejo de los ADPIC, el 10 de junio de 2022 se remitió a la Duodécima Conferencia Ministerial un proyecto de texto en el documento [WT/MIN\(22\)/W/15](#). A la luz de las nuevas negociaciones celebradas los últimos días, entiendo que ahora la Conferencia Ministerial tiene ante sí, para su adopción, un proyecto de Decisión Ministerial relativa al Acuerdo sobre los ADPIC, distribuido con la signatura [WT/MIN\(22\)/W/15/Rev.2](#).
4. Quiero dar las gracias a la Secretaría, a mi predecesor el Embajador Dagfinn Sørli, de Noruega, y a todos los Miembros por sus esfuerzos, su perseverancia y su espíritu constructivo, que han permitido llevar estas deliberaciones a buen puerto.
5. Quisiera también solicitar que se haga constar este informe en las actas oficiales de la Conferencia Ministerial.
6. Con esto concluyo mi informe.
